



Klapps Puppenspieltage noch bis 22. Oktober im Abraxas

Zu Marionetten hat man dank der berühmten Augsburger Puppenkiste eine besondere Beziehung in der Fuggerstadt. Klapps, die Puppenspieltagen, die noch bis 22. Oktober im Abraxas über die Bühne gehen, zeigen, dass es in diesem Genre viele Facetten gibt.

Wie mit dem Theater Die Exen aus Neuhaus am Inn. Es zeigt am Freitag, 20. Oktober, 20 Uhr, „Die Geierwally“ im Abraxas an der Sommestraße. Dabei geht es um verblichene zeitlose Alpensirenen, die vom Kampf der Menschen mit der Natur erzählen, von der rauen Bergwelt und der unberechenbaren Natur des Menschen. Es ist eine Geschichte der Emanzipation, in der sich die

Geierwally selbstbewusst und trotzig gegen eingefahrene familiäre und gesellschaftliche Strukturen stemmt. Doch nicht nur die Geierwally „spaziert“ über die Bühne im Abraxas, Gruppen aus Deutschland, England und Tschechien zeigen ihr kleine, dabei oft so große Kunst des Puppenspiels. Karten für alle Vorstellungen, egal ob am Vormittag oder am Abend, gibt es online unter abraxas-augsburg.reservix.de, bei der Bürgerinfo am Rathausplatz und in der Buchhandlung am Obstmarkt. Eine ausführliche Broschüre listet alle Vorstellungen auf. Weitere Infos beim Klapps-Büro, Spitalgasse, Telefon 0821/45034532.

lim/Foto: Dirk Wildt